

**DISCURSO EGRESADO
FACULTAD DE CIENCIAS INGENIERÍA
Carrera Ingeniería Civil**

DICIEMBRE 2021

Ing. PABLO SALGADO

Muy buenas tardes

Estimadas Autoridades Universitarias, Saludo y agradezco a todas aquellas personas que fueron parte de nuestra formación profesional, ya sea profesores, ayudantes, las secretarías que siempre respondían nuestras consultas, y a las familias que siempre nos estuvieron apoyando.

Sobre todo, quiero agradecer a mis compañeros, y decirles que me siento orgulloso de haber pertenecido a esta primera generación de Ingenieros Civiles. Creo que hablo por todos al decir que no fue nada fácil.

Todos aquí hemos sufrido algún tropiezo, ya sea una mala nota, algún ramo que estuvimos a punto de reprobarnos o las peleas con amigos provocadas por el estrés y el cansancio, pero nos hemos sabido levantar. Durante estos años de carrera hemos debido soportar paros, el estallido social, y ahora estamos en medio de una pandemia, así que el hecho de estar aquí hoy ya es un gran logro.

Estamos saliendo de la UCM, una universidad de región, lo que implica un esfuerzo adicional en un país tan centralizado como lo es Chile, y estamos asumiendo el desafío de impulsar el desarrollo regional. Todos los años salen miles de nuevos profesionales, que saben mucho más que nosotros, pero no se trata de acumular conocimiento y saber más que los demás o de salir de la mejor universidad. Sino de poder reconocer nuestra ignorancia y de las cosas que somos capaces de lograr con el poco conocimiento que tenemos.

Eso no quita que debemos seguir estudiando y aprendiendo, hoy en día tenemos literalmente todo el conocimiento del mundo en nuestros bolsillos, es cosa de buscar un tema en internet y saldrán miles de artículos al respecto, así que mantenerse en la ignorancia tampoco es una opción.

Esta vez se me está reconociendo por obtener el mejor rendimiento, y la verdad es que me alegra, ya que fue un gran esfuerzo, y estoy seguro de que mi Mamá debe estar vuelta loca por ahí, pero a fin de cuentas son sólo números. No les voy a negar que me sentí bien cuando me dieron la noticia, pero luego de esos 5 minutos volví a

la realidad y me di cuenta de que no es lo más importante. En donde trabajo soy el más joven, y mi falta de experiencia me ha llevado a cometer errores y perder tiempo solucionándolos, y estoy seguro que varios de ustedes lo harían mucho mejor que yo.

Y es por esto creo que todos deberíamos estar parados aquí adelante, porque nada se consigue solo, yo no estudiaba solo para las pruebas ni hacía los trabajos solo, varios de los que están aquí me han ayudado, y todos destacan por algo, no solamente hay notas y diplomas, sino que hay personas. Y cada una tiene diferentes habilidades. No me cabe duda de que son capaces de lograr grandes cosas si se lo proponen.

Para finalizar, no quiero a terminar con la típica frase de un filósofo o de algún científico famoso, sino que esta frase la escuché en una película hace unos días, donde más o menos decía que “uno nunca siente que está en el lugar correcto, siempre sueña con que quiere estar en otra parte, pero seguramente, si uno pudiera tronar los dedos y aparecer en el lugar que quiera, probablemente se seguiría sintiendo fuera de lugar. Porque uno se enfoca tanto en donde quiere llegar que se olvida de sacar provecho del lugar en el que está.

Está bien tener sueños, está bien esforzarse por cumplirlos, pero durante el viaje no hay que dejar de disfrutar del paisaje.

MUCHAS GRACIAS